
 

 
 
 
 
 

Liebe Mitglieder, Funktionäre, Spieler, Trainer, Betreuer und Freunde von 
Fortuna! 
  
Wir sind fast an dem Punkt angekommen, den wir 2011 nach der Fusion 
angestrebt haben. 
 
Unser Ziel war es, das alle Jugendmannschaften in der A-Liga spielen, 
bis auf eine haben wir das geschafft! 
  
Unser Ziel war es, die Damen und Herren mit unseren eigenen ausgebildeten 
Spielern in ihren Klassen zu etablieren, die 1. Damen und 1. Herren stehen 
jeweils an der Tabellenspitze. 
  
Unser Ziel war es, die Infrastruktur an der Laubstiege deutlich zu verbessern, 
der zweite Kunstrasen ist gerade eröffnet worden. 
  
Aber bei allen Erfolgen steht die Gewissheit, dass es wichtigeres gibt, als die 
oben genannten Ziele zu erreichen. 
  
Stark sein wollen wir nicht nur im sportlichen Bereich, sondern auch im 
Zusammenhalt, wollen füreinander da sein und uns gegenseitig stützen, einfach 
ein Verein sein! 
  
Dafür habt Ihr in 2017 wieder gesorgt, habt unzählige Stunden in ehrenamtliche 
Arbeit investiert und uns wieder ein großes Stück nach vorne gebracht! 
  
Dafür sagen wir 
  
Vielen Dank!  
 
Der geschäftsführende Vorstand wünscht Euch und Euren Familien ein 
frohes Fest und einen guten Rutsch ins Jahr 2018! 
Wir freuen uns, gemeinsam mit Euch im nächsten Jahr den Weg weiter zu 
gehen…. 
  
i.A. Sebastian Janning und Markus Hohensee, Vorsitzende 
 

 
 


